

沼田市議会が熊本地震被災地に義援金

沼田市議会は、このほど開催した議会運営委員会で、大きな被害を被っている熊本地震被災地に対し、犠牲者への哀悼の意をささげ、お見舞いを申し上げるとともに義援金を送ることを決定しました。義援金は議員一人1万円で計20万円です。

沼田市人事

全ての部長職を一新！

総務部長に柘原豊彦氏、市民部長に松井玲子氏
健康福祉部長に松井弘樹氏、経済部長に中村一喜氏
都市建設部長に師良一氏、教育部長に高山正氏

沼田市の横山公一市長は、2016（平成28）年度の人事編成替えて、全ての部長職を一新しました。前経済部長の柘原豊彦氏を総務部長に据えるとともに、市民部長には女性を登用し、前監査委員事務局長の松井玲子氏を、前財政課長の松井弘樹氏を健康福祉部長に、前観光交流課長の中村一喜氏は経済部長に、前街なか対策課長の師良一氏は都市建設部長に、前社会教育課長の高山正氏は教育部長にと、一新された市幹部の今後の活躍を期待したいと思います。

白内障眼内レンズの保険適用を国会質問で要求

元日本共産党書記局長金子満広元衆院議員が死去



沼田市（旧利根村大楊）出身の元日本共産党書記局長の金子満広氏が18日、91才でなくなりました。衆院議員を6期つとめ、「みっちゃん」の愛称で支持者などから親しまれ、1990年には、国会で「お金が有る無しで、光を奪うな」とそれまで10数万円かかった「白内障眼内レンズ手術」の「保険適用」を国会で迫りました。白内障眼内レンズの保険適用は、その2年後の1992年4月から実施されました。

北海道沼田町の金平町長が来沼し交流を

「沼田」の名を持つ自治体同士で交流したいと18日、北海道沼田町の金平嘉則町長が横山公一市長を訪問しました。沼田町の名は、122年前に同町を開拓した富山県出身の沼田喜三郎に由来し、沼田喜三郎の祖先が、上州沼田の出身とのことです。

奥利根に春を告げる吹割の滝開きを開催



18日、奥利根のちに春を告げる「吹割の滝開き」が開催し、利根沼田から関係者が参加し、厳粛な神事が行われました。左写真は遊歩道入り口でのテープカット。

沼田を元気に！世界の技術を沼田で 原田忠ヘア&メーキャップショー



沼田市出身で資生堂トップヘア&メーキャップアーティストとして世界で活躍する原田忠氏が利根沼田文化会館でショーを開催し、大ホールが満席になりました。

2016年4月24日 No.790

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料